



ぐんぐん育て！大きくなつて！ 植物も、子どもたちも！

今、学校では、植物が元気に成長しています。

特に、4年生の理科では、へちまを育てており、職員室の窓に緑のカーテンが出来上がる予定です。また、1・2年生の生活科では、一人一鉢の植物を育てています。1年生は、あさがお、2年生は野菜です。子どもたちは、毎朝登校するとすぐに水遣りに行きます。「大きくなってきたよ。」「花が咲いたよ。」と植物の成長を楽しみながら手入れをしています。



< 4年生 へちま栽培・緑のカーテン >

< 1年生 あさがお栽培 >



育てていくことは大変な労力がかかること、手をかけることで成長すること、いつも食べている食材が成長する様子を観察すること、食べるということは命をいただくということ、自分たちは命をいただきながら生きていること、食べ物を大切にすること、作ってくれている人に感謝することなど、様々な気づきのなかで豊かな学びを体験しています。

子どもたちの生き生きとした表情から、植物の成長と重ねあわせ、一人一人の子どもたちが元気にたくましく成長してくれることを願う毎日です。

< 2年生 野菜栽培 >

除去土壌収集・運搬工事進捗状況

現在、3Mの囲いを取り付けるための支柱を組み立てる作業中です。4箇所ガードマンが立って子どもたちの安全を確認しています。校庭の2/3が使用できない状況ですが、西側の遊具等を活用し子どもたちは元気に活動しています。

(放射線量 0.087 μ sv/h 13:00 測定)

